

Recherches sur le germon - Campagnes 1970 de "La Pelagia"



De nombreuses campagnes de recherches sur les thonidés et plus particulièrement sur le germon ont été faites depuis 1950. Elles ont d'ailleurs donné lieu à diverses publications et notamment à l'établissement d'une carte montrant l'apparition et les déplacements du germon en début de campagne. Ces recherches ont été reprises systématiquement en 1967 après la mise en service de "La Pelagia", navire spécialement équipé pour cette étude. Les travaux entrepris à bord se situent sur trois plans : a) aide directe à la pêche par la recherche des concentrations de thons, ces prospections s'effectuent essentiellement à partir de l'examen des conditions hydrologiques des secteurs étudiés ; b) marquages systématiques des thons blancs et, éventuellement, des thons rouges et des listaos ; c) études biologiques. Au cours de ces quatre années, des résultats concrets ont été obtenus pour chacune de ces trois options.

Auteurs du document : Aloncle, Henri, Delaporte, Francis

Obtenir le document : ISTPM

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1971

Format : text/xml

Source : Science et Pêche (0036-8350) (ISTPM), 1971 , Vol. 199 , P. 1-10

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1971/publication-7005.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7005/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/recherches-sur-le-germon-campagnes-1970-de-la-pelagia0>

Evaluer cette notice: